

L'« ASSOCIATION DES AMIS DU VIEUX MARTIZAY », créée pour sauvegarder les vestiges archéologiques, a tenu sa première assemblée générale, sous la présidence de M. Jean-Louis Soubrier, le 24 septembre, à la mairie de Châteauroux. Elle groupe une vingtaine de membres. Le prix de la cotisation est de 2 F par an pour les membres titulaires et de 20 F pour les membres bienfaiteurs. On peut verser sa cotisation au compte chèque postal de l'Association : C.C.P. 1541-61 Limoges, ou retirer sa carte d'adhésion chez M^{me} Verdier, Maison de la Presse, à Châteauroux, ou chez l'un des membres du bureau.

compte p

Septembre 1966